



Schweiz - Gipfelträume im Oberwallis



vom 14. Juni bis 18. Juni 2023

Erleben Sie die bezaubernde Bergwelt der Schweiz rund um das Matterhorn. Beim Ausblick auf die Drei- und Viertausender werden Sie nicht nur von der atemberaubenden Natur beeindruckt sein, sondern auch von dem, was menschlicher Fleiß und technisches Können geschaffen haben. Die Gornergratbahn zum Matterhorn und der Mont-Blanc-Express werden Sie begeistern.

1.Tag: Anreise Grächen Durch die Zentralschweiz und vorbei am Genfersee erreichen wir das Wallis und das idyllische Bergdorf Grächen im Oberwallis. Unser 3*Superior-Matterhorn-Valley Hotel empfängt Sie mit einem Begrüßungsgetränk. Das Hotel liegt wunderschön inmitten des wallisischen Bergdorfs, umgeben von traditionellen Schweizer Holz-Chalet-Häusern.

2. Tag: Zermatt und das Matterhorn Heute erwartet uns das Matterhorn: mystisch, majestätisch, der Berg der Berge. Seiner Faszination kann sich niemand entziehen. In das idyllische, autofreie Bergdorf Zermatt gelangen Sie per Zahnradbahn von Täsch. Gestalten Sie diesen Tag auf eigene Faust. Wie wäre es z.B. mit einer Fahrt mit der Gornergratbahn auf den Gornergrat (3.089 m), von dem Sie einen spektakulären Ausblick auf das Matterhorn und 29 Viertausender haben. Oder Sie besuchen das Matterhorn-Museum, es beherbergt die Ausrüstungsgegenstände der Erstbesteigung vor 150 Jahren.

3. Tag: Mont-Blanc-Express und Chamonix Heute unternehmen wir von Martigny aus eine herrliche Fahrt mit dem Mont-Blanc-Express vorbei an tosenden Wassern und tiefen Schluchten bis zur französischen Grenze. Weiterfahrt mit dem Bus nach Chamonix und Zeit zum Bummeln mit Blick auf das herrliche Mont Blanc-Massiv. Bei schönem Wetter lohnt sich auf jeden Fall die traumhafte 20-minütige Seilbahnfahrt auf den Aiguille du Midi (3842m) mit direktem Blick auf den Montblanc oder die Fahrt mit der roten Zahnradbahn zum Montenvers (1913m), dem Aussichtspunkt über dem Eismeergletscher. Nachmittags Rückfahrt nach Grächen.

4.Tag: Gondelbahn zur Hannigalp und Raclette-Essen im Dorfstaurant Freuen Sie sich heute auf einen wunderschönen Tag in Ihrem Urlaubsbergdorf Grächen. Wir unternehmen zusammen mit unserem Walliser Reiseleiter einen gemütlichen Spaziergang auf die Dorfalpe und entlang der typischen Suonen (offene Wasserleitungen) bis zum Nachbardorf Gasenried. In einem typischen Walliser Restaurant werden wir dann mit leckerem Raclette-Essen verwöhnt. Am Nachmittag geht es zurück nach Grächen und dann mit der Gondelbahn 500m hoch durch den Nadelwald zur Hannigalp. Von hier haben Sie einen traumhaften Blick ins Matteredal und zu den gegenüberliegenden Bergen vom Augstbordhorn zum Weisshorn und ganz hinten die Spitze des Matterhorns.

5. Tag: Rückreise Heute verabschieden Sie sich von den Schweizer Eidgenossen und starten die Rückreise mit vielen unvergesslichen Erinnerungen.

Leistungen :

- Fahrt im modernen Fernreisebus
- Begrüßungsgetränk und Bordservice
- 4x Übernachtung/Frühstücksbuffet in Grächen
- 4x 3-Gang-Abendessen im Hotel
- 1x Welcome-Drink
- 1x Fahrt mit der Zahnradbahn Täsch-Zermatt-Täsch
- 1x Bahnfahrt Mont-Blanc-Express von Martigny nach Le Chatelard 2.Klasse
- 1x Dorfführung Grächen
- 1x geführter Spaziergang entlang der Suonen
- 1x Raclette-Essen in einem typischen Walliser Dorfstaurant
- 1x Fahrt mit der Gondelbahn von Grächen auf die Hannigalp und retour
- Ortstaxe inclusive

Preis pro Person

im Doppelzimmer 759,- €

im Einzelzimmer 859,- €

Mindestteilnehmerzahl: 25 Personen
Anmeldung bis 20.04.2023 danach nach Verfügbarkeit
Sie benötigen einen gültigen Personalausweis

